

sábado, 16 de abril de 2022

Carrión de los Céspedes mostrará en mayo su faceta más deportiva, con la celebración de su XXXIII Carrera Popular y la II Contrarreloj Mountain Bike

Inscripciones: hasta el 22 de abril para el ciclismo y hasta el 2 de mayo para la prueba atlética



Descargar imagen

EDICION XXXIII

CARRIÓN DE LOS CÉSPEDES

A
R
R
E
R
A

P
O
P
U
L
A
R

DOMINGO 8 MAYO

INSCRIPCIONES:
Del 1 de Abril al 2 de Mayo
Categoría Absoluta
www.fedatletismoandaluz.net
PRECIO INSCRIPCIÓN: 5€
Resto de Categorías
www.fedatletismoandaluz.net
deportes@carriondeloscspedes.es
INSCRIPCIONES GRATUITAS

HORARIO:
Categorías Inferiores: 10.30 horas
Categoría Absoluta: 12.00 horas
Salida: PLAZA DE LA CONSTITUCIÓN
Meta: AVDA. REYES DE ESPAÑA
Distancia Prueba Absoluta: 8.000 metros
MÁS INFORMACIÓN Y NORMATIVA:
954 75 51 26
www.fedatletismoandaluz.net

2022
Villa de Carrión

ORGANIZA: 

COLABORA:    

www.carriondeloscspedes.es

La localidad sevillana de Carrión de los Céspedes prepara para el próximo mes de mayo su faceta más deportiva. Y es que en el municipio van a tener lugar en mayo dos importantes eventos deportivos.

Por una parte, el domingo 1 de mayo, la II Contrarreloj Mountain Bike, con dos vueltas a un circuito de cinco kilómetros por recorrido urbano y rural y cuyo cartel promocional lleva la imagen de la deportista local Ana Sánchez Rivera, Mujer Carrionera 2022 por su gran trayectoria deportiva. Por otra, el domingo 8 de mayo, la XXXIII edición de la Carrera Popular Villa de Carrión, que organiza el Ayuntamiento con la colaboración de la Diputación de Sevilla.

Ambas pruebas mantienen sus inscripciones abiertas. Los interesados en el ciclismo BTT tienen hasta el 22 de abril para formalizar una inscripción, por la que abonarán 7€, con un cupo máximo de 100 participantes, por estricto orden de inscripción, en:

<https://sportmaniacs.com/c/ii-contrareloj-mtb-carrion-de-los-cespedes> [

<https://sportmaniacs.com/c/ii-contrareloj-mtb-carrion-de-los-cespedes>] y www.yomurycronometraje.com [

<http://www.yomurycronometraje.com/>]



En cuanto a los corredores, las inscripciones para la Popular Absoluta se pueden formalizar hasta el 2 de mayo, mediante abono de 5€, en: www.fedatletismoandaluz.net [<http://www.fedatletismoandaluz.net/>] y para el resto de categorías, de manera gratuita, en: www.fedatletismoandaluz.net [<http://www.fedatletismoandaluz.net/>] y en deportes@carriondeloscespedes.es [<mailto:deportes@carriondeloscespedes.es>]

UNA COMPETICIÓN ESPECIAL, SIN NINGUNA SIMILAR EN SU ENTORNO

La II Contrarreloj Mountain Bike Carrión de los Céspedes es una actividad enmarcada en la Semana del Deporte de Carrión, cuyo objetivo es fomentar la práctica deportiva en el municipio, poniendo en marcha un tipo de prueba especial sin ninguna similar en su entorno. A pesar de que se trata de la segunda edición, este evento es ya muy esperado por ciclistas y aficionados. La competición se presenta en dos categorías, a partir de los 16 años: Absoluta masculino y femenino y Local masculino y femenino.

La prueba consiste en dos vueltas a un circuito urbano y rural de 4.36 km., recorriendo un total de 8,7k, con 130m de desnivel y dificultad baja. La salida está marcada para las 11:30 horas, en la calle Miguel de Cervantes, con un escalonamiento de 45 segundos por participante, según un orden que se habrá indicado individualmente con días de antelación. Será obligatorio que cada persona participante esté preparada 15 minutos antes de la hora de salida. Habrá trofeos para los tres primeros clasificados de la Absoluta masculina y femenina y para los tres locales masculino y femenino y se entregarán en la Plaza de la Constitución tras la finalización de la prueba.

LA POPULAR CARRIONERA RETOMA SU FORMATO DE MATINAL DOMINICAL

La XXXIII Carrera Popular de Carrión de los Céspedes se celebra en domingo 8 de mayo en horario diurno, organizada por el Ayuntamiento con la colaboración de la Diputación de Sevilla, la Federación Andaluza de Atletismo y el C.D. Carrión de los Céspedes. En esta edición esta Popular retoma su formato inicial de celebración el domingo por la mañana.

El objetivo es convertir este día en una fiesta para la ciudadanía, para los corredores y corredoras que participan, los vecinos y vecinas y las personas visitantes, ya que tras finalizar la carrera y la entrega de trofeos, se recupera la famosa 'Garbanzada' y las actuaciones musicales. Además, la prueba forma parte del calendario de pruebas de la Federación Andaluza de Atletismo.





En cuanto a los recorridos, premios y distancias por categorías, los Pitufos (nacidos en 2015/2016), saldrán a las 10:30 horas desde la Avda. Reyes de España, para recorrer una distancia de 100 metros. Los Benjamines (nacidos en 2013/2014), a las 10:45, desde la Avda. Reyes de España y recorrerán 200 metros. Ambas categorías son de carácter participativo, por lo que todos los inscritos van a obtener el mismo obsequio por parte de la Organización.

Los Alevines (nacidos en 2011/2012), saldrán a las 11:00 horas desde la Plaza de la Constitución, para recorrer una distancia de 500 metros y obtendrán trofeo los tres primeros clasificados en la general, masculino y femenino, y primer clasificado/a local. Los Infantiles (nacidos en 2009/2010), salen a las 11:15 horas desde la Plaza de la Constitución y recorren una distancia de 2.100 metros. Obtendrán trofeo los tres primeros clasificados en la general, masculino y femenino, y el primer clasificado local, masculino y femenino.

Los Cadetes (2007/2008) y Juveniles (2005/2006) saldrán a las 11:30 horas desde la Plaza de la Constitución, para recorrer 4.200 metros, con trofeo para los tres primeros clasificados en la general, masculino y femenino, y para el primer clasificado local, masculino y femenino.

La General Absoluta la corren atletas nacidos entre 2003 y 1971 o antes. La salida es a las 12:00 horas, desde la Plaza de la Constitución, y se desarrolla por un circuito urbano de tres vueltas, tras la que habrá que comenzar una cuarta que acabará en la línea de meta, situada en la prolongación de la Avda. Reyes de España, con una distancia total de 8.000 metros. Obtendrán trofeo y premio especial los tres primeros clasificados de la carrera general, tanto hombre como mujeres; los tres primeros clasificados y clasificadas de cada categoría y los tres primeros clasificados locales de la carrera absoluta masculina y femenina, así como el primer clasificado de cada categoría masculino y femenino. También habrá entrega de material deportivo para el club con más participantes que hayan terminado la carrera.

La recogida de dorsales tendrá lugar el viernes 6 de mayo, en el Polideportivo Municipal Ceferino Gil Arenas, en horario de 10 a 20 horas, ininterrumpidamente, o el mismo día de la prueba, el domingo 8 de mayo, en la zona reservada para ello en la Salida de la carrera.

